

領事會議の決定〔下〕

第三の産業組合に對する指導方針なる項を見ると、産業組合はその本來の業務たる産業事業の活動に留め教育醫療事業については一般在留民の同種事業の組合員外にも通有の事柄につき組合員が考へ付いたサンパウロ總領事館の提案と察せられるが、元來産業組合はその設立の趣意よりするも又その經營途上における必然的要求としても教育、衛生設備まで進むは當然であつて、寧ろそこまで手を着けることによつて産業組合たる機能が完全するものであると觀ること正當である。提案者の意向は恐らく教育指導機關として教育普及會あり、衛生機關として同仁會あるに拘らず別個に鞏固な團體の力によつて學校を建て病院を經營することは統一上困難であるといふのであらう、監督官廳としての苦衷は十分了解出来るがそれは余りにも量見狭いであつて、真に監督の責を完うするには退いて今少し大局的見地に立つ方効果的ではないか、コチア産業組合などの計畫もことさら教育普及會を袖にし同仁會を無視する意圖に基くものでなく、これら官製機關が余りにも在留民の要求とかけ離れ、何時になるか判らぬその出動を持つことは實際事情が許さぬ爲の止むにやまれぬ要求に出たものと解される。從つて監督官廳としては先づ何かに遡つて省察を加ふべく、監督の都合のみにからず常に所を念慮すべきである。

第四に邦字新聞の指導なる項目が挙げられてゐる、從來全く毛嫌ひし秘密、敬遠に日もなほる態度をとつて来た出先官憲が果してどう新聞を指導しようと/orするのであるかわがことなが、斯かる項目を議題に上したところより察するに、静くともうとするのであるから、斯かる新聞が在留民の生活に如何なる關係を有つものであるかに氣附いたことだけは窺はれる、世に

年十一月エドワード陛下が退位の覺悟されてから幾多波瀾重疊の全世界の耳目

全般に於ては、帽子も青の麥薬、濃青

の大最界世

戀愛事件に 幸福なる終末

前英帝、目出度く御結婚

エピローグ

〔紳士カンデ三の三日遂に芽目度く實を結んで〕
〔大英帝國の王冠を賜けた世界最〕
〔大の戀愛事件、廿世紀のロメオとジユリエットと云はれる前英帝ウインザーパーク〕
〔新郎ウインザーパークはフロッククレジットの衣装で着物は青緑のクレジットを着用し、帽子も青の麥薬、濃青のクラシック・襟に真珠色のクリップを挿された〕
〔新郎ウインザーパークはフロッククレジットの衣装で着物は青緑のクレジットを着用し、帽子も青の麥薬、濃青のクラシック・襟に真珠色のクリップを挿された〕

〔年十一月エドワード陛下が退位の覺悟されてから幾多波瀾重疊の全世界の耳目〕

〔全般に於ては、帽子も青の麥薬、濃青のクラシック・襟に真珠色のクリップを挿された〕

〔年十一月エドワード陛下が退位の覺悟されてから幾多波瀾重

どんなん案が飛出す？

期待される鎌田案

薄の影

式ソシ

官民合同の大

業なる日本病院

建設は寄附金の

成績もよく建築

工事も順調に進

行して毎日碧

空に向つて伸び

が經營に當る首脳者

長さんの赴任を待つて

本院の運営の

根柢方針を協議す

促進、宮腰海興支店長を委員に

示したと新聞に

報じたと見ら

ることとなつた、日本病院

の運営の

法としてこれまで

発表されてゐ

たものは既報の通りビンソン式

經營法であるが、これに對して

は相當の異論もあり結局鎌田博

士の赴任を待つて決定すること

となつてゐたので、どんな鎌田

が飛び出すかと一般から注目

されるが、鎌田博士はベン

ソン式を一蹴して純然たる日本

州ダーネコンセソンの日本人

の病院經營法による模様である

尙委員会では當日寄附者

表彰、建築設計者エッシャ博士に對

する謝禮、資金募集並に集金の

渡送した

十二日より月末まで葡語講習

車に

押しこめられサンバウ

ル／＼廻され

これ又いゝ加減の處で解散

すつかり消げ返つてスゴ／＼と

恐い處だ／＼と一步も出ずにある

左の如きお達しをした

過日リオで開かれた領事會議の協議

事項は大體に於て

既報の通りである

が、三日豫算會議

をすませて歸聖し

た菱川副領事は左

の如く語る

今度の會議の模様は大體に於

て淀川領事の話通りである

がその他の四項目が議題

に上つたので付加へて置く

、呼寄並に邦人耕主への割當

近親者の呼寄手續が面倒となり

実際の呼寄數は減少している

が、本年度もほ前年通りと

し、なほ邦人耕主への配耕も

増加する様努力する

一方他の三人も愁造が銀行で

手形を書かせられてゐる間に

時間といふものと同様に自動

車で往來する

所で八日午後五時十八分

から発初め皆既の時間七分

間で北海道の二分間に較べる

時間のものである

今回の南太平洋上の日食はメ

キシコ沖合では實に七分四秒

間といふ超記錄現象であるが

洋上のため觀測困難である

やることとなつてゐる

今回観測はコロナの形狀と

それがそれである

日本からは既報の如

りつあり日本からは既報の如

